

2020年は新型コロナウイルス感染症に振り回された一年でした。一斉休業や分散登校、短い夏休みに生徒、教職員だけの体育祭・彩雲祭など、非日常の学校生活が続く中、ようやく2学期の終業式を迎えました。短い冬休みですが、皆さんには引き続き感染症対策を十分行いながら、一年間の疲れを癒やしてほしいと思います。



新人大会等表彰式 12月2日

12月2日(水)、期末考査最終日、新人大会等で上位入賞した体育クラブの伝達表彰式を行いました。コロナ禍で活動が制限される中、どのクラブも大いに健闘してくれました。来年度は更なる活躍を期待しています。

バドミントン部

- 県高等学校体育大会 ・男子ダブルス 3位
- 近畿高校選手権大会県予選
 - ・男子シングルス 優勝 ・女子シングルス 第3位 ・男子ダブルス 優勝
 - ・男子ダブルス 第3位 ・女子ダブルス 第2位 ・女子ダブルス 第3位
- 全国高校選抜大会県予選 ・男子団体 優勝 ・女子団体 第3位



レスリング部

- 県高等学校新人大会
 - ・学校対抗戦 第2位 ・個人対抗戦60kg級 優勝 ・個人対抗戦65kg級 第2位
 - ・個人対抗戦71kg級 第3位 ・個人対抗戦80kg級 優勝

空手道部

- 県高等学校新人大会
 - ・女子団体形 第2位 ・女子団体組手 第3位
 - ・女子個人組手-48kg級 優勝 ・女子個人組手-53kg級 準優勝



陸上競技部

- 県高等学校ユース対校選手権大会
 - ・2年男子三段跳び 優勝 ・1年男子3000m障害 第3位

弓道部

- 県高等学校新人大会 ・男子団体 第3位 ・女子個人1年生の部 優勝

サッカー部女子

- 全日本高等学校選手権和歌山大会 ・準優勝
- 県U18交流戦女子の部 ・準優勝

卓球部

- 県高等学校新人大会 ・女子学校対抗 第3位

ソフトテニス部

- 高等学校新人大会 ・男子団体戦 第5位

東京女子医科大学オンライン講演

12月15日

12月15日(火)、2年生理系の生徒を対象に2・3限の理科の時間を利用して岡野光夫教授(東京女子医科大学先端生命医科学センター長・ユタ大学細胞シート再生医療センター長)によるオンライン特別講演「細胞シートで難病を治す世界初の挑戦」を行いました。岡野教授は、難病の治療法を確立するためには、医学だけでなく、工学等の他分野の専門家が協働する必要があり、そのことによって実際に技術革新を生み出せる。その一つが「細胞シート」であり、それを患部に貼り付けることで、心臓、目、食道の病気を治療することができると語りました。また、より迅速な細胞シート作成や、ヒトの臓器を豚で作成できる可能性等、再生医療の最先端について生徒達は学びました。



薬物乱用防止講演 12月16日



12月16日(水)5限目、3年生の進路決定者と2年生を対象に新宮警察署の小川氏を招き、薬物乱用防止講演を行いました。最初に小川氏から薬物の恐ろしさについて学び、後半はDVDを視聴しました。一度手を出してしまうとなかなか抜け出すことができない薬物。また、自分だけでなく家族や友人など周囲の人々の人生も狂わせてしまう薬物。どんな誘惑にも負けず、決して使用してはいけません。



ESS、台湾の高校とオンライン交流 12月22日

12月22日(火)の放課後、ESS(英語研究会)部と台湾の台北市立内湖高級中學(高等学校)の2年生がインターネットを介して交流を行いました。お互いの国と学校について紹介し合った後、質疑応答を行いました。ESS部員達は、部活動や正月行事、日本の城等を紹介し、本校のコロナ対策等についても英語で伝えました。台湾側からは「鬼滅の刃」が台湾でいかに流行っているか等の発表もあり、台湾の高校生達が日本のアニメにとっても興味を持っていることがうかがえました。これを機に交流を続けていきたいと思えます。



2学期終業式 12月25日



12月25日(金)、授業と一斉清掃に続き、2学期の終業式が行われました。新型コロナウイルス感染症対策を十分行った上で、今回は体育館での実施となりました。前田校長は「分散登校や短い夏休み等、経験したことのない学校生活の中、皆よく頑張った。しかし、生活態度への緩みが見られるので、一人ひとりが意識・行動を変えて3学期に備えること。また、コロナ感染者や医療従事者への偏見を持たず、差別は絶対にいけない。冬休み中はコロナ対策をきっちりした上で、本や新聞を読んでしっかりと教養を身につけてもらいたい。」と訓辞を述べました。3学期も健康管理に留意の上、気を引き締めて頑張りましょう。



吹奏楽部ランチタイムコンサート 12月25日



終業式の終了後、吹奏楽部が人工芝でクリスマス校内ランチタイムコンサートを開催しました。24日に予定していましたが、雨天のためこの日の開催となりました。寒さにも負けず、部員達は「髭男メドレー」など3曲を披露。集まった生徒たちへのクリスマスプレゼントとなりました。

頑張れ、受験生!

令和3年1月の主な行事予定

- | | |
|-----------------|-----------|
| 1月 5日(火) | 始業式 |
| 1月16日(土) 17日(日) | 共通テスト |
| 1月24日(日) | 第3回英検1次 |
| 1月27日(水) | 1・2年進路LHR |

